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Ouverture de la réunion : 17H20

1 Présents
Léonard Truscello (président)

Bastien Martinez (Vice-président)
Mickael Burgermeister (trésorier)
Leo Charosky (Secrétaire)
Gaël Ottoni
Christian Weymann
Marc Philippi
Philippe Tückmantel
Jean du Marais
Loïc Vogt
Mathieu Fillettaz
Chloé Béguin
Guillaume Quétant
David Nagy
L. David M. Miranda
Saba Parsa
Tom Radermaker.

2 Excusés
Alexis Demierre

Mireille Conradin
Alban Cazenave
Raphaël Lutz
Luc Gamperle
Maude Gondré
Thierry Armici
Charlotte Qin.

3 Approbation du Procès-Verbal de la dernière séance et de l’ordre
du jour

Lesdits documents sont approuvés par acclamation.

4 Retour sur la soirée d’accueil
Les premières années ont trouvés "super sympa". On remercie Redouane pour la cuisine. Le total

des dépenses est de 930 CHF. On remarque positivement la présence de 17 nouveaux. Le seul point
négatif est au niveau des rangements. Il n’y avait pas assez de monde.

5 hbar
Le hbar est une soirée publique de l’AEP dédiée au bénéfice, qui nous permet par la suite de

faire de bonnes soirées. Cette année, il aura lieu le 6 novembre. le vice-président fera un doodle pour
engager des bénévoles. On fera un event facebook et on enverra un mail général. Guillaume doit
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prendre contact avec Mme Moser. Pour la bière, on prendra de la blanche et de la rousse en pression
et quelques palettes de blonde en canette. Pour les autres boissons, on peut tirer les shots au dé. Les
gens qui aident ont droit

5.1 DJ

Dj Wab (post-doctorant au GAP) est d’accord de venir mixer. Il est présent à la réunion. Il faut
qu’on lui donne des genres de musique. Sa motivation est fortement appréciée. Les boissons lui seront
offertes pendant la soirée et il sera invité (tous frais payés) à la soirée de Noël.

6 Escalade
L’AEP doit proposer un thème pour l’Escalade. Les thèmes proposés au sein de l’AEP sont "A

travers les âges", "Dessin animés/films cultes", "mythologie".
Chaque année, l’AEP fait du vin chaud, la soupe et un défilé de costumes.

7 Soirée de Noël
Tous les ans, l’AEP fait une soirée à noël où les frais sont partagés entre l’association et les

membres. Le menu sera, comme l’année passée, du boeuf wellington. Les prix de la soirée dépendront
des bénéfices du hbar, mais en principe il s’agirait de 20CHF payés par chacun et 10CHF offerts par
l’AEP. la soirée est fixée au 9 décembre.

8 Cadeau à Nathalie
Nathalie a pris un très long congé maladie. L’AEP débloque un budget de 50 CHF pour lui faire

un cadeau et une carte de bon rétablissement. Chocolats, fleurs et lapins crétins sont au programme.
Guillaume s’occupera de la livraison. Leo choisira les fleurs.

9 Salle d’études
Le problème de la salle d’études se fait subtiliser des livres. L’idée serait d’organiser un petit groupe

de travail pour s’occuper de cette salle. Ce groupe de travail doit être soutenu par l’AEP et par le
conseil de section. La volonté du groupe serait non seulement de garder un oeil sur les livres mais aussi
d’améliorer la salle en réparant les prises ethernet, remplaçant les ordinateurs défectueux, réparer
les bureaux, construire un petit coin cuisine etc. Le président propose que le groupe qui se propose
prépare un cahier des charges qui devrait être approuvé par l’AEP. Les personnes qui se présentent
sont L. David M. Miranda, Saba Parsa et Tom Radermaker.

9.1 Machine à café

Mickaël nous offre une machine Nespresso. Une possibilité serait de la mettre à disposition dans
la salle d’étude. Elle sera mise tout au fond de la salle avec une cagnote.

10 T-shirts
Gaël, Bastien et Leo nous présentent les avancements du projet t-shirts. Les questions qui restent

sont combien on en achète, où on les achète etc. A la prochaine réunion, le groupe de travail des
t-shirts est chargé de présenter un projet final. Guillaume doit en parler à M. Gomer (responsable
communications physique).
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11 Divers

11.1 Accès au bâtiment de sciences I

Les accès au bâtiment sont fournis à tous les étudiants inscrits en physique. il faut néanmoins aller
demander la carte d’autorisation au secrétariat de physique.

11.2 Assocation faîtière

Guillaume nous parle de la situation actuelle : la CUAE est à la fois faîtière et syndicat. Il nous
informe qu’un nouvelle association faîtière moins politique est en train d’émerger. Dans le cas où cette
nouvelle faîtière naît, l’AEP décide de faire une assemblée générale (vérifier les conditions dans les
status) afin de décider si elle reste à la CUAE ou si elle rejoint ladite association. Plus de détails
suivront.

La prochaine réunion est agendée au mardi 25 novembre à 17h15. Si la nouvelle faîtière est créée
d’ici à deux semaines avant ladite réunion, il s’agira d’une assemblée générale.
Clôture de la réunion : 18h37
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